



CONVOCATORIA

Los resultados de los gobiernos de AMLO y de la Sheinbaum son lamentables, la inseguridad producto del pacto con el narco abarca también a gobiernos estatales y municipales, funcionarios públicos de los tres niveles de gobierno, que sin duda es la razón de la incontenible violencia que azota al país y mata a cada vez más mexicanos. La extorsión, el pago de derecho piso, negocios quemados y mexicanos muertos por negarse a pagar, mientras el gobierno ofrece abrazos a los criminales, son parte de las componendas del crimen organizado con las principales instancias del gobierno en todos sus órdenes.

El huachicol es ya un negocio de los gobiernos federal, estatales, municipales y miembros del poder legislativo, que cada vez hundan más a Pemex, quebrada ya de por sí por su corrupto manejo, a costa de miles de millones de pesos perdidos que los mexicanos pagan con sus impuestos.

La escandalosa corrupción de los hijos de AMLO y sus amigos, funcionarios públicos del anterior y del actual gobierno, es evidentes y se esconde en obras llamadas "de seguridad nacional". La economía está en retroceso. Los resultados económicos para México han sido los peores desde la época de Miguel de la Madrid y seguirán por el mismo camino de endeudamiento, corrupción, falta de inversión y equivocadas políticas hacendarias, fincan la desesperanza en los próximos años.

El sistema de salud sigue reventado y se siguen aplicando las mismas políticas mentirosas, fracasadas y sin destino, todo va a empeorar en este sexenio. El sometimiento del poder judicial, la morenización y partidización de ese poder es un hecho que solo requiere algunos meses para su consolidación. La elección judicial es la crónica de un fraude anunciado.

La enorme corrupción y los excesos del gobierno en todos los niveles está garantizada con la desaparición de unos organismos autónomos y el secuestro de otros como el INE y la hoy mal llamada CNDH. El fraude electoral es un logro de la 4 T para seguir comprando votos a través de programas sociales y la manipulación y alteración de votos en las jornadas electorales.

La oposición a MORENA y cómplices que representan el PRI, el PAN y MC, no sirve; está comprada y/o perseguida en manos del gobierno de la República, sometida totalmente desde todo el sexenio de AMLO y en las elecciones pasadas, los votos en las cámaras y el apoyo a políticas dañinas, la militarización del país entres otra así lo refleja. Y la sociedad lo sabe.

QUE DEBEMOS HACER PARA CAMBIAR A UN MÉXICO NUEVO CON PAZ Y FUTURO

El próximo año se convoca a la creación de partidos políticos nacionales y cientos de mexicanos de todas las regiones estamos convocando a construir una nueva fuerza política.

Somo más los que queremos un país en paz y con futuro; un aeropuerto de primer mundo en el centro del país que impulse la economía y la generación de empleos; corredores turísticos que transforman la vida las costas de Chiapas, Oaxaca, Guerrero, Michoacán, Sinaloa, Sonora y Veracruz junto al relanzamiento internacional de Acapulco como destino turístico mediante su reconstrucción y modernización, entre otras, con la construcción de las autopistas para estos destinos construidas junto con la Iniciativa privada nacional e internacional.

En el caso del Istmo de Tehuantepec, un corredor industrial construido con seriedad que convoque a los empresarios del mundo a invertir y desarrollarlo, con una autopista de seis carriles entre Coatzacoalcos y Salina Cruz; la autopista de Tuxtepec a Sayula para conectar a este desarrollo, ferrocarriles modernos y actuales que demandan las industrias mundiales, con al menos cinco recintos fiscalizados para la consolidación y desarrollo de este proyecto, junto con la construcción de universidades y tecnológicos, hospitales y unidades habitacionales que desarrollen y provoquen la derrama económica que demandan los istmeños de Oaxaca y Veracruz y no el trenecito ridículo y la carretera llena de baches y topes que se construyó hace casi 100 años que no asoman siquiera lo que debe ser este corredor industrial, característica de todas las obras de AMLO, sin visión, mirada corta, corrupción y presencia del crimen organizado en ellas, por el acuerdo que hizo con el narco.

A los millones de mexicanos que no votan por una despensa o programa social y que son más de 64 millones de votantes contra los 36 millones que Morena compró en las elecciones pasadas para imponer a todas las autoridades que hoy mal gobiernan al país y que son ilegítimas, producto de un monumental fraude. Quienes no estamos de acuerdo con el rumbo del país somos más del doble que los promotores del llamado segundo piso de la cuarta transformación.

A los productores del campo hoy en el completo abandono por el desmantelamiento de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, a los empresarios pequeños medianos y a los grandes empresarios nacionalistas, a los familiares de las víctimas del irresponsable y criminal manejo de la pandemia y del abandono del sector salud, a quienes les están quemando sus negocios, granjas, ranchos, huertas, producto de la extorsión que junto con las autoridades presenciamos en prácticamente todos los estados del país y en todos los municipios de México, los convocamos para que participen en la integración de las coordinaciones de cada uno de los 300 distritos federales y en todos los distritos locales así como en las coordinaciones municipales y de las alcaldías de la CDMX, uniéndose a este esfuerzo desde ya para la creación del nuevo partido que logre revertir las nocivas reformas de AMLO para recuperar juntos lo mejor de México.

Convocamos también a jueces, magistrados, ministros e integrantes de los órganos autónomos que desapareció la 4T a que también se sumen a estas coordinaciones en el país. De la misma manera invitamos a los familiares de los desaparecidos; a las mujeres violentadas; a los



periodistas y comunicadores que han sido vituperados por AMLO y cómplices en estados y municipios; a los estudiantes que quieren un México con oportunidades y una educación de calidad con sentido de estado; a los profesionistas que hoy también viven en la inseguridad y a los abstencionistas que también los están extorsionando y balaceando

A todo ustedes los queremos en la cámara de diputados federal, en los congresos locales y en las presidencias municipales, sindicaturas, regidurías y como concejales en el 2027 para enfilarnos a derrotar a los narco políticos corruptos y mafiosos en el 2030, ganando la presidencia de la República para tener un México nuevo con paz y futuro.

Vamos a construir un partido de oposición que sea gobierno en 2027 y 2030 para cambiar a México, no para regresarlo al PRI, al PAN o a MORENA, sino para construir un México nuevo, con paz y desarrollo que nos convierta en una potencia mundial. Ni el PRI ni el PAN y mucho menos Morena pudieron lograrlo, así que los invito a hacerlo juntos, desde una nueva y fresca fuerza política. Vamos a demostrar que si se puede derrotar a los hampones porque somos más los que si queremos a México.

Visita nuestra página www.mexiconuevo.mx, donde pronto te daremos la información de cómo participar en esta tarea de forma sencilla y práctica.

Queremos mexicanos que tengan el sueño de un país mejor para sus hijos y sus nietos; no hay recursos económicos; no hay dinero ni sueldos; tampoco hay trampas (si quieres eso vete a Morena ahí reciben todo tipo de delincuentes). Queremos a mexicanos que amen a México, que quieran servirlo desde los diferentes cargos públicos con honestidad, con visión, con preparación y sin improvisaciones.

Con tu participación lo vamos a lograr.

POR UN MÉXICO NUEVO, CON PAZ Y FUTURO

ULISES RUIZ ORTIZ

Diciembre de 2024